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ATA DA (7ª) SETIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA NONA 

LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL.  

Aos dezenove dias do mês de março, do ano de dois mil e dezoito, às 

19h30min, sob a Presidência do Vereador José Wilson dos Santos e do 1º Vice - 

Presidente José Antônio J. dos Santos, Secretariado pelo edil Uesnei Cleiton da 

Silva; na presença dos Vereadores Edivar Luiz Lampugnani e Sivair Jose Alves, 

verificou a ausência dos edis Aldair Leite Rodrigues; Laercio de Aguiar; Thiago 

P. Moreira e Zelindo Franskoviak que se encontram em viagem a Brasília, 

constatou o numero legal de quórum, invocou a proteção de Deus, solicitou do 

edil Uesnei para fazer a leitura de um versículo bíblico. Declarada aberta a 

sessão, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata da sessão anterior, lida as 

correspondências recebidas que constou de: Of. 112/Prefeito; Convite ALE para 

segundo encontro de vereadores; INDICAÇÃO Nº 10 Aldair; Nº 11/Jose Antônio; 

Projeto de Lei nº 02/2018 – DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL SUPLEMENTAR POR SUPERAVIT (22.305,43)”; Projeto de Lei nº 

03/2018 – DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL 

NO ORÇAMENTO VIGENTE (950.000,00) (escavadeira e obra prefeitura)”; 

Projeto de Lei 04/2018 “AUTORIZA TRANSPORTE ESCOLAR DO MUNICÍPIO 

DE PARECIS A ADENTRAR NO MUNICÍPIO PARA TRANSPORTE DE 

ALUNOS DA LINHA P.18 NOVA; Projeto de Lei nº 05/2018 – DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR (85.000,00)”; Projeto 

de Lei nº 07/2018 DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE (570.000,00) (equipamentos para 

saúde)”; NO PEQUENO EXPEDIENTE fez uso da palavra o edil Jose Antônio. 

NA ORDEM DO DIA os Projetos de Lei 02, 03, 04 e 05, após serem discutidos 

pelos vereadores Uesnei, Edivar e Jose Antônio, foi aprovados os regimes de 

urgência e aprovados em única votação; Projeto de Lei 07/18 foi tramitado para 

o jurídico e comissões. NO GRANDE EXPEDIENTE fez uso da palavra os 

seguintes vereadores: Jose Antônio, com aparte de Edivar; Jose Wilson, com 

aparte de Edivar; Edivar, com parte de Jose Antônio e Uesnei, com aparte de 

Edivar. Na fala do vereador Jose Wilson ele solicitou uma reunião com a 

Secretaria de Educação e Diretor de Esportes para esclarecimentos sobre as 

atividades esportistas do município. O Presidente agradeceu ao publico e 

encerrou a presente sessão. Os trabalhos na íntegra encontram-se gravados na 

Secretaria da Câmara, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos 

que secretariei e assina o Presidente. 

 


